Pagos

En la tienda online Svetila.com, puedes utilizar diferentes métodos de pago:

Tarjeta de crédito

Aceptamos todas las principales tarjetas de crédito con 3D Secure (3DS), conocidas bajo marcas como Visa Secure, Mastercard Identity Check o American Express SafeKey. 3DS proporciona un nivel adicional de autenticación para las transacciones con tarjeta de crédito, protegiendo a los comerciantes contra pagos fraudulentos y a los titulares de tarjetas contra el uso indebido.

Durante el proceso de pago, los clientes pueden guardar los datos de su tarjeta para pagos futuros más rápidos. Los datos de la tarjeta se almacenan de forma segura en los servidores de stripe.com, el proveedor líder mundial en autorización de pagos en línea.

Los clientes pueden eliminar los datos de la tarjeta almacenados en cualquier momento en la configuración de su cuenta en Svetila.com.

Svetila.com no procesa, visualiza ni almacena información de tarjetas de crédito.

Al pagar con tarjeta de crédito, se le redirigirá al servidor seguro del procesador de pagos seleccionado. Después de la transacción (exitosa o no), será redirigido de vuelta a nuestra tienda.

Por favor, espere la redirección de vuelta a Svetila.com. Si no espera, no podemos garantizar que su pedido se registre correctamente en nuestra base de datos.

El cargo a su tarjeta de crédito se realizará tras la finalización exitosa del pedido.

PayPal

La billetera electrónica más popular, que ofrece una forma más segura y fácil de pagar.

Google Pay, Apple Pay y Microsoft Pay

Para usar estas billeteras electrónicas, debe tener la información de su tarjeta almacenada con ellas y usar navegadores o dispositivos compatibles (Chrome, Edge o dispositivos Apple). Nuestro sistema detecta automáticamente la elegibilidad y ofrece estas opciones de pago.

Débito directo

Admitimos muchos métodos locales populares de débito directo, como iDeal, Giropay, Sofort, Bancontact, Przelewy24, EPS y MULTIBANCO.

El pago mediante débito directo se cargará en su cuenta bancaria cuando los productos salgan de nuestro almacén.

Factura proforma

Transferencia bancaria. Tras completar su pedido, Svetila.com le proporcionará todos los datos necesarios (factura proforma en PDF), incluyendo el número de cuenta bancaria en formato IBAN y el código SWIFT/BIC del banco.

Consideramos la factura proforma como pagada solo cuando recibimos los fondos en nuestra cuenta bancaria. ¡La confirmación del pedido a su banco no es suficiente!

Orden de compra

Disponible solo para instituciones educativas, científicas o gubernamentales dentro de la Unión Europea (UE).

El cliente debe enviar una orden de compra formal firmada y sellada con el nombre exacto de la institución, dirección y dirección de entrega. Antes de esto, debe crear una cuenta en Svetila.com y añadir los artículos a su carrito. Procesaremos el pedido cuando recibamos su orden de compra.

Contra reembolso (COD)

Disponible solo para clientes de Eslovenia.

Contrato

Disponible solo para clientes regulares seleccionados tras aprobación previa.

Domžale, 20 de enero de 2021